



Bild: SZ, Monika Hurni

**Christian Mettler (l.)
übernimmt 2017
die Geschäftsfüh-
rung von Bruno
Graf (r.). Marco
Hischier (M.) bleibt
Verbundleiter.**

Schreinermacher regeln Nachfolge

Beim Zürcher Lehrbetriebsverbund Schreinermacher SVZ steht Ende Jahr ein personeller Wechsel an. Nach elf Jahren wird Gründer und Geschäftsführer Bruno Graf die Führung des erfolgreichen Ausbildungsmodells in neue und kompetente Hände übergeben.

Bekanntes Gesicht an der Spitze

Mit Christian Mettler konnte ein erfahrener Berufsmann ins Boot geholt werden. Der Schreinermeister mit eigenem Planungsunternehmen ist auch beim VSSM im Bereich Berufsbildung ein gefragter Mann. Prüfungen

der Grund- und Weiterbildung sowie des neuen Qualifikationsverfahrens tragen seine Handschrift, ebenso der vielbeachtete «WoodAward» 2012. Das Teilpensum der vorwiegend administrativ-strategischen Geschäftsführung wird Christian Mettler im Januar 2017 übernehmen. Verbundleiter Marco Hischier ist mit seinen bald vier Jahren Tätigkeit im operativen Bereich ein wichtiger Partner. Gemeinsam mit den Verbundbetrieben dürfte dem gesunden Wachstum von Schreinermacher SVZ nichts im Wege stehen. MH

→ www.schreinermacher-svz.ch